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Bochum, den 08.02.2011 
 
 
 

 

Anfrage 

zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Ordnung, Sicherheit und Verkehr am 10.2.2011 

 

Fahrradfahren in Bochum 

 

In Bochum ist der Anteil des Radverkehrs am Gesamtverkehr mit 6% niedrig und drin-

gend ausbaufähig. Die zuständige Fachverwaltung hat sich eine Verbesserung der Infra-

struktur und einen Mentalitätswandel zum Ziel gesetzt. Auch deshalb will sich die Stadt 

Bochum in der Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundliche Stadt bewerben. Die städtischen 

Beschäftigten sollen motiviert werden, mehr als bisher mit dem Fahrrad zur Arbeit zu fah-

ren, der Anteil der Radfahrer/innen in Bochum soll sich generell auf 15% bis 18% steigern 

und die Nahmobilität gefördert werden.  

 

Vor diesem Hintergrund fragt die Linksfraktion: 

 

1. Sind nah am Arbeitsplatz ausreichende diebstahl- und witterungsgeschützte Ab-

stellmöglichkeiten für eine möglich steigende Zahl von Fahrradfahrer/innen unter 

den städtischen Beschäftigten vorhanden?  

2. Welche sanitären Einrichtungen (Duschen, etc.) und Umkleidemöglichkeiten sind 

in den städtischen Einrichtungen für FahrradfahrerInnen vorhanden? Reichen die-

se für eine evtl. steigende Zahl von RadfahrerInnen? Wenn nicht, welche Verbes-

serungen dazu plant die Verwaltung? 

3. Wie viele Kilometer des Bochumer Straßennetzes (ohne Tempo-30-Zonen, ver-

kehrsberuhigte Bereiche u. ä.) haben in beiden Fahrtrichtungen, wie viele nur in 

einer Fahrtrichtung, benutzungspflichtige Radwege? Welchem prozentualen Anteil 

am Bochumer Gesamtstraßennetz entspricht das? Wie viele dieser Radwege ent-

sprechen mit Sicherheit den Anforderungen der Verwaltungsvorschriften zur StVO  

An die Oberbürgermeisterin  

der Stadt Bochum 
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mit Stand vom 1.9.2009? Wie viele Straßenkilometer haben darüber hinaus nicht 

benutzungspflichtige Radwege, die den Anforderungen der StVO an benutzungs-

pflichtige Radwege nicht entsprechen? Existiert ein entsprechendes aktuelles Ka-

taster? 

 

Wir bitten um schriftliche Beantwortung. 

 

Für die Fraktion 

 

Sebastian Michaelis 


